

2021年3月8日
シスメックス株式会社

血液による簡便なアルツハイマー病診断法の創出に向けた学術報告 ～第15回アルツハイマー・パーキンソン病学会（AD/PD2021）にて最新データを発表～

シスメックス株式会社（本社：神戸市、代表取締役会長兼社長 CEO：家次 恒 以下「シスメックス」）は、2021年3月9日から14日までバーチャルで開催される第15回アルツハイマー・パーキンソン病学会（International Conference on Alzheimer's & Parkinson's Diseases: AD/PD2021）において、エーザイ株式会社（本社：東京都、代表執行役 CEO：内藤 晴夫 以下「エーザイ」）と共同で開発を進めている、血液を用いたアルツハイマー病診断法に関する最新データについて、口頭発表1演題の発表を行いますのでお知らせします。

シスメックスとエーザイは2016年2月に、認知症領域に関する新たな診断薬創出に向けた非独占的包括契約を締結し、互いの技術・ナレッジを活用し、認知症の早期診断や治療法の選択、治療効果の定期的確認が可能な次世代診断薬の創出を目指しています。

AD/PD2021では、全自動免疫測定装置 HISCLTMによる血漿 A β 測定結果に ApoE4 ステータスを加味した際のアミロイド病理予測に関する新たなデータについてシスメックスより発表します。

開発品・セッション	発表演題・予定日時（中央ヨーロッパ標準時）	発表者（所属）
AD 診断法 アミロイド、タウ、シナプス・イメージング	APOE4 ステータスを加味した 全自動化血漿 A β アッセイのアミロイド PET のセンチロイドによる アミロイド陽性予測に対する高い性能 セッション：3月12日 10:00-12:00 口頭発表：11:15-11:30、ライブによる議論：16:30-17:00	山下 和人 (シスメックス)

シスメックスは、認知症の予防および治療に対する新しい診断技術の創造に取り組み、医療の発展と進化に貢献することで、患者さんとその家族の QOL 向上の実現を目指します。

以上

本プレスリリースは、ステークホルダーの皆さまに企業活動をお伝えするために実施しています。当社製品や研究開発の情報を含む場合がありますが、これらは製品に関するプロモーションや広告、医学的なアドバイス等を目的とするものではありません。また、掲載されている情報は、発表日現在の情報です。その後予告なしに変更されることがございますので、あらかじめご了承ください。